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REQUERIMENTO Nº 485/2017 
  

 
Requer informações acerca de 
poda ou extração de árvores na 
Escola Prof. José Domingues 
Rodrigues, localizada na 
Avenida do Comércio, próximo 
ao nº 1317, no Bairro Jardim 
Esmeralda. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do Bairro, especialmente pelo Sr. Gerson Pereira de Souza que 
reside em frente á escola, reclamando que as árvores localizadas na referida 
escola, estão muito altas e velhas, que seus galhos estão esbarrando nas 
fiações dos postes, além de soltar galhos nas ruas em dias de vento (fotos em 
anexo), podendo ocasionar acidentes; 

 
 CONSIDERANDO que, esse pedido já foi feito por este vereador 

através da indicação nº 560/2017, em Janeiro do corrente ano. 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Está no cronograma da secretaria a poda ou extração dessas 

árvores?  
 
2º) Se a resposta for positiva, quando?  
 
3º) Se a resposta for negativa, justificar. 

 
4º) Outras informações que julgar necessária. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2.017. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 
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